

Rückbau und Neubau eines Gymnasiums mit Dreifeldsporthalle in der Stadt Würselen

Geplante Fertigstellung:
März 2028



GOLDBECK

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

wir möchten Sie darüber informieren, dass in Kürze die Bauarbeiten für den Ersatzneubau des Gymnasiums an der Klosterstraße 74 beginnen. Die Firma GOLDBECK realisiert dieses zukunftsweisende Projekt im Auftrag der Stadt Würselen im Rahmen einer öffentlich-privaten Partnerschaft.

Das neue Schulgebäude wird für die Zukunft unserer Kinder gebaut und bietet ein modernes, inklusives und sicheres Lernumfeld. Die Raumgestaltung orientiert sich an funktionalen, sozialen und kommunikativen Anforderungen und berücksichtigt ökologische Aspekte wie nachhaltige Materialien und eine energieeffiziente Bauweise. Die ebenfalls neu entstehende Dreifeldsporthalle ermöglicht zusätzlich eine externe Vereinsnutzung und bietet somit einen Mehrwert für den gesamten Stadtteil.

Uns ist bewusst, dass Bauarbeiten in Ihrer direkten Umgebung mit Einschränkungen verbunden sein können. Wir nehmen Ihre Sorgen ernst und setzen alles daran, die Belastungen so gering wie möglich zu halten. Rücksicht, Transparenz und ein offener Austausch mit Ihnen sind uns wichtig.

Wir möchten Sie frühzeitig über die nächsten Schritte im Projekt informieren und laden Sie herzlich zu einer Informationsveranstaltung am **29. September 2025** von **18:00 bis 20:00 Uhr** in der **Stadthalle/Aula, Klosterstraße 74 in Würselen**, ein. Dort stellen wir Ihnen das Projekt vor und nehmen uns gerne Zeit für Ihre Fragen und Anliegen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen und den persönlichen Austausch.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr GOLDBECK-Team Stadt Würselen

Mehr erfahren? Alle wichtigen Informationen und Antworten auf häufige Fragen finden Sie online. Nutzen Sie den QR-Code, um direkt auf die Projektseite zu gelangen.

*Fragen oder Anliegen? Kontaktieren Sie uns direkt per E-Mail:
GOLDBECK: public.partner@goldbeck.de
Stadt Würselen: neubau.gymnasium@wuerselen.de*



SCAN MICH



GOLDBECK